Geschichten-Basar

Zum Weltgeschichtentag Am 20, März 2025

Hallo liebe Eltern,

Wie ihr ja vielleicht wisst, gibt es an unserer Schule das Projekt "Von und mit großen und kleinen Helden erzählen", in dem wir jede Woche Geschichten aus aller Welt erzählt bekommen, nacherzählen und auch selber Geschichten erfinden.

Am 20. März ist der Weltgeschichtentag und wir wollen den anderen Kindern zeigen, wie viele tolle Geschichten wir kennen und erzählen können.

Deshalb veranstalten wir einen **Geschichten-Basar!** Das ganze funktioniert wie ein Kuchen-Basar, nur dass wir eben keinen Kuchen, sondern erzählte Geschichten verkaufen.

Wir würden uns freuen, wenn die Kinder dafür Kleingeld, also 10ct-, 20ct- und 50ct-Stücke mitbringen, damit sie sich viele Geschichten kaufen können.

Das Motto des Weltgeschichtentags 2025 lautet "Tiefes Wasser". Deshalb spenden wir das eingenommene Geld dem Verein MISSION LIFELINE für ein neues Boot zur Seenotrettung im Mittelmeer.

Liebe Grüße,		
die Klasse(n)	der	-Grundschule



zum

Weltgeschichtentags-Logo: M. Rehnman

für



Fine Idee von ERZÄHLRAUM